

À Jean-Guéhenno, les élèves font Le Mur depuis bientôt trente ans

Le journal lycéen a une nouvelle équipe à sa tête. La 30^e année de parution sera célébrée en février prochain.

En février 2016, l'équipe pédagogique et les élèves du lycée professionnel Jean-Guéhenno participant à la rédaction du journal Le Mur fêteront la 30^e année de parution de ce projet emblématique qui, chaque année, les réunit autour de différents sujets. Tous les ans, quelques semaines après la rentrée scolaire, le journal Le Mur se met en marche. Mardi 22 septembre, il régnait une ambiance très animée dans la salle de rédaction du journal où les représentants élus par les huit classes associées au projet se retrouvaient pour désigner leurs représentants au comité de rédaction pour la nouvelle année scolaire.

La quinzaine de votants a finalement choisi comme rédacteur en chef, Alexis Coin, élève en 1^{ère} année de Brevet des métiers d'art (BMA), comme rédactrice en chef adjointe, Pauline Rodrigues, élève de la même classe, et

comme trésorière adjointe, Léa Néant, en terminale BMA, celui de trésorière étant dévolu à Dominique, employée à l'accueil de l'établissement.

Relater les projets des classes de bijouterie

L'équipe dirigeante du comité de rédaction a notamment pour mission de représenter les participants au journal dans les moments officiels comme l'accueil de visiteurs extérieurs, de proposer des idées nouvelles, d'être à l'écoute... « *Lorsque l'on arrive à Jean Guéhenno, c'est Le Mur... C'est un pilier !*, explique Alexis, le nouveau rédacteur en chef. *Faire le mur à l'école... c'est dans l'idée d'aller vers l'extérieur.* » Ce que les étudiants ne manqueront pas de réaliser cette année encore.

Le journal, avec ses trois ou quatre parutions annuelles, continuera à relater les moments clés de la section bijouterie de l'éta-

blissement. Dans le prochain numéro, il sera notamment question du voyage en Auvergne auquel ont eu droit, le 23 septembre, les soixante élèves de 2^e année de CAP et au cours duquel ils ont approché la préhistoire et la minéralogie.

Il y aura également des articles sur le projet *Un bijou qui voyage*, pour lequel quarante-cinq étudiants de terminale BMA sont partis à Valenza en Italie travailler sur l'Arte povera via le programme européen Erasmus Plus qui associe cinq écoles de bijouterie en France, Belgique, Espagne, Italie et Portugal. Ces élèves visiteront également l'Exposition universelle de Milan. Enfin, un autre projet de l'année sera aussi abordé : il concernera les valeurs républicaines en lien avec les trente ans de parution. Le journal retracera 30 actions citoyennes basées sur la liberté, l'égalité et la laïcité. ■

Christine Pouget (CLP)



☑ L'équipe du journal lycéen Le Mur a pour rédacteur en chef, Alexis Coin, entouré de Pauline Rodrigues, rédactrice en chef adjointe, et de Léa Néant, trésorière adjointe.